



Preguntas frecuentes para artistas

¿Qué es la plataforma RealWorldArt y qué ofrece a los artistas?

La plataforma RealWorldArt.org es el mercado en línea de arte contemporáneo digitalizado. Permite a los artistas del mundo real subir sus obras de arte al blockchain como NFT y vender sus copias digitales por criptomonedas. La plataforma está organizada de una manera que ayuda a las personas no tecnológicas a llevar su creatividad al espacio de Internet y obtener oportunidades de ingresos adicionales.

En RealWorldArts.org los artistas tienen las siguientes opciones:

- Subir material físico digitalizado a la plataforma
- Ofrecer las obras de arte a la venta con un precio fijo o por modelo de subasta
- Vender copias digitales limitadas o ilimitadas de su obra de arte y ganar cripto tokens Solana
- Los primeros 100 artistas obtendrán soporte técnico completo y serán incluidos en nuestra plataforma de forma gratuita

¿Qué es la criptomoneda?

Una criptomoneda es una moneda digital o virtual que está protegida por criptografía, lo que hace que sea casi imposible falsificarla o gastarla dos veces. Muchas criptomonedas son redes descentralizadas basadas en la tecnología blockchain, un libro mayor distribuido impuesto por una red de computadoras. Una característica definitoria de las criptomonedas es que generalmente no son emitidas por ninguna autoridad central, lo que las hace teóricamente inmunes a la interferencia o manipulación del gobierno. (fuente: Investopedia)

¿Qué es NFT?

NFT significa Token no Fungible en el espacio de cripto. Para las bellas artes, puede ser cualquier obra de arte única enviada al blockchain. El NFT puede venderse (una o más copias) y revenderse más tarde. Puede considerarse como una copia digitalizada de un objeto físico.

¿Quiénes son los agentes?

Cualquier amante del arte contemporáneo y conocedor de la tecnología puede convertirse en agente en nuestra plataforma. Los agentes son intermediarios entre los artistas y la plataforma. Los agentes juegan un papel importante en RealWorldArt, ayudan a los artistas a poner sus obras de arte en línea y obtener ingresos de las ventas.

Depende de los artistas cuánto de sus ingresos estén dispuestos a compartir con el agente. Recomendamos algo alrededor del 10% del precio de venta completo.

¿Qué información necesita sobre mí y mi obra de arte para incluirla en su plataforma?

Para listar la obra de arte en nuestra plataforma, necesitamos la siguiente información sobre el artista:

- Nombre completo
- País
- Biografía corta
- Foto de perfil (600x600px min)
- Imagen de fondo (1024px de ancho mínimo, opcional)

Para cualquier obra de arte específica, necesitamos la siguiente información:

- Nombre
- Imagen de alta resolución (consulte los requisitos a continuación)
- Año de creación
- Dimensiones
- Materiales utilizados (es decir, aceite / lienzo)
- Número de copias a la venta (1 o más)
- Modelo de venta (precio fijo o subasta)
- Precio (oferta fija o inicial para una subasta)

¿Cuáles son los requisitos para las obras de arte digitalizadas?

Formato	JPG
Resolución mínima	4036x3024px

Otros

Iluminación y calidad de imagen razonablemente buenas

Después de publicar mi obra de arte en su plataforma, ¿cómo puedo promocionarme a compradores potenciales?

Asumimos la responsabilidad de promover a nuestros artistas en nuestros canales de redes sociales. También realizamos campañas de promoción en nuestro sitio web para diferentes países, regiones, técnicas, nichos, etc.

Los artistas y agentes también son libres de ejecutar sus propias campañas promocionales.

¿Cuál es su comisión por las ventas de arte?

Cobramos un 2% fijo sobre las ventas completadas. La comisión ganada por la plataforma se reinvierte en un mayor desarrollo, soporte técnico, marketing y promoción.

¿Hay alguna tarifa por publicar mi obra de arte en la plataforma?

El listado es gratuito en nuestra plataforma en este momento. Pagamos todas las tarifas que cobra Solana blockchain por los primeros 100 artistas. Puede cambiarse cuando tengamos más de 100 artistas en nuestra plataforma.

¿Cuál es el precio recomendado para una copia digital de mi obra de arte que aparece en su plataforma?

Depende de los artistas y sus agentes cuánto costaría la obra de arte listada (un precio fijo o una oferta inicial para el modelo de subasta). Si el artista está dispuesto a vender varias copias de su obra de arte específica, le recomendamos que la incluya por entre \$50 y \$100 (USD) por copia.

¿En qué moneda aparece la obra de arte en la plataforma? ¿Cómo lidian con la volatilidad de las criptomonedas?

Todos los precios en la plataforma están listados en SOL (tokens nativos del blockchain Solana). Convertimos los precios que nos envían los artistas/agentes de USD (u otra moneda tradicional) a SOL al tipo de cambio actual.

Actualmente no existe ningún mecanismo para cambiar los precios de SOL dinámicamente si esta criptomoneda se vuelve demasiado volátil (la tasa a USD baja o aumenta demasiado) pero estamos trabajando en esta función para la próxima versión de la plataforma.

¿Cómo puedo convertir mis tokens Solana en moneda real y retirarlos?

Depende del país específico donde reside el artista. Por lo general, este problema lo resuelve el agente que trabaja con el artista. Podemos ofrecer nuestras recomendaciones a pedido, solo envíenos una nota a nuestro correo electrónico de apoyo.

¿Cómo puedo ponerme en contacto con su equipo de apoyo?

No dude de hacer cualquier pregunta o enviar sus consultas de apoyo a support@realworldart.org